

Ä5 WIR ALLE. UND NOCH VIELE MEHR.

Antragsteller*in: Valentin Lippmann (Dresden KV)

Änderungsantrag zu LANEU4

Von Zeile 91 bis 93:

und in Zukunft für ein weltoffenes, freiheitliches und gerechteres Sachsen stehen wollen – ~~ohne Scheuklappen~~ wir kämpfen entschieden dagegen, dass unser Land in die Hände von völkischen Rassisten und ~~ohne Schaum vorm Mund~~ Verfassungsfeinden fällt. Wir streiten leidenschaftlich für unsere Werte und Ziele und sind uns sicher: Politischer

Begründung

Wichtiger ist die ggf. interpretationsbedürftige Feststellung, wie wir nicht agieren wollen, ist die Botschaft, dass das Bekenntnis zu Weltoffenheit, Freiheit und Gerechtigkeit auch das Engagement gegen völkisch-rassistische und antidemokratische Kräfte verlangt.